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La redazione e in via dei Taurini, 19 - 00185 
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I cronisti ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle ore 17 alle ore 1 

I Cobas riuniti in assemblea La protesta della Cgil scuola 
«Contro il provvedimento Falcucci «No ai commissari ad acta 
illegale e liberticida Faremo una giornata di sciopero 
ci rivolgeremo anche al Tar» e ricorreremo alla magistratura» 

«Scrutìni ancora bloccati» 
I Cobas hanno deciso di proseguire nel loro scio
pero Non faranno gli scrutini e protestano dura
mente contro la nomina dei commissari ad acta 
La Cgil scuola intanto ha inviato un telegramma di 
condanna del provvedimento invitando i lavoratori 
ad uno sciopero Una stroncatura del provvedi
mento della Falcucci viene anche dall assemblea 
dei presidi oltre 100 riuniti al liceo Virgilio 

•OSANNA LAMPUONANI 

• • I Cobas continueranno il 
loro sciopero degli scrutini e 
faranno di tutto perche non si 
attui il commissariamento 
Questa ta decis one presa al 
I indomani della circolare di 
Franca Falcucci nel corso di 
una affollatissima assemblea 
tenutasi nel! aula magna del 
•Duca d Aosta- organizzata 
per eleggere i delegati ali as 
semblea nazionale di doment 
ea prossima nella facoltà di 
Lettere della Sapienza In se 
rata riuniti al Virgilio oltre 
cento presidi hanno condan 
nato il provvedimento Fatcuc 
ci e hanno chiesto al governo 
una soluzione politica Nel 
pomeriggio una decisione de 
stillata ad acuire le polemiche 
è stala presa sul fronte smda 
cale La Cgil scuola (sconfes 
sando II giudizio espresso 
martedì da Pizzinato Marini e 
Benvenuto i tre segrete*) con 
federali) ha condannato con 
un telegramma il provvedi 
mento ministenale chieden 
done il ritiro e per questo ha 
invitato i lavoratori della scuo 
la a scendere in sciopero II 
telegramma lancia anche un 
appello ai docenti perche so 
spendano autonomamente le 
forme di lotta ad oltranza e 
invita i presidi ad utilizzare te 

Occhetto a Torbellamonaca 

Oggi alle 18 
manifestazione del Pei 
sulle borgate 
• • Le idee i progetti I ini 
nativa dei comunisti per al 
frdntare e nsolvere i problemi 
delle borgate e delia nuova 
periferia urbana È il tema del 
la manifestazione popolare 
che si terrà oggi pomeriggio 
alle 18 in via dell Archeologia 
a Tor Bella Monaca con 
Ach'He Occhello Ugo Vetere 
e Franco Vichi 

Una scelta simbolica quella 
di Tor Bella Monaca quartiere 
immaginalo per essere un mo 
dello e già schiacciato da una 
valanga di problemi mancan 
za di servizi di trasporti di 
presidi sanitari di centn d ag 
gregazione Anche la manife 
stazione sarà ospitata nell a 

rea del mercato costruito dal 
la giunta di sinistra e abban 
donato dall attuale giunta al 
governo in Campidoglio 

È I altra faccia della borga 
ta dei problemi di migliaia di 
cittadini «dimenticati» da Si 
gnarello La realta quotidiana 
dei cittadini che hanno pagato 
il condono ma sono rimasti 
abusivi Ferche non hanno an 
cora ricevuto le licenze per 
che' i servizi promessi non so 
no mai arrivali Sono già mi 
gitala (come spieghiamo qui 
accanto) e ancora si stanno 
raccogliendo ie firme perche i 
soldi del condono vengano 
utilizzati per il risanamento 
ambientale e urbanistico delle 
borgate 

Sottoopra 

Cittadini, 
scusate il ritardo 

Wm Perdonateci Siamo stali troppo diffidenti E non LI 
siamo accori! di avere una classe dirigente piena di idee 
intuizioni progetti programmi per renderci la vita un pò 
meno faticosa C è infatti una schiera di assessori consi 
olieri aspiranti deputati e aspiranti senalon che oggi di 
mostra di avere le idee chiare su tutto E dice con mvidiabi 
le sicurezza quel che vuole lare 

Ridirne la spesa sanitaria per esempio E quel che 
vuole con una apposita delibera I assessore regionale Zian 
Ioni de e lo vuole fortissimamente e lo ripete un giojno si 
e uno no Eliminare I inquinamento atmosferico E una 
battaglia di tutti al Comune alla Regione alla Provincia 
Tanto che hanno anche costituito un coordinamento Scon 
figgere «rimozione selvaggia» L assessore comunale Cioc 
ciac riscopre una proposta avanzata almeno un anno la e 
nmasta nei cassetti quella di fotografare le autogrù che 
prelevano I auto in sosta vietala per dare maggiori garanzie 
al cittadino E promette anche che saranno sistemate casse 
per il pagamento delle multe in tutti i depositi 

Sono solo alcuni esempi in un mare di programmi sven 
lolati in ogni dove guardando al \A giugno Si dira beh eia 
campagna elettorale ognuno spara le cartucce che ha 
Forse sarà cosi Ma un pò di sorpresa ci sia consentila 
almeno sul fatto che si usino come -campo di esercilazio 
ne> i grandi quotidiani di informazione Che (volutamente') 
stanno diventando docili strumenti della propaganda elei 
torale Purché sia .assessonle. 
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strutture del sindacato perirn 
pugnare legalmente la circo 
lare 

Il provvedimento della Fai 
cucci - che vuole sostituire i 
professori in sciopero con 
quelli presenti nel collegio de 
gli scrutini - ha dunque rime 
scolalo le carte ha rinnovato i 
motivi di una lotta che in que 
sto momento vede uno schie
ramento più ampio Sono i 
presidi che dovrebbero met 
(ere in pratica il provvedi men 
to definito illiberale e illegale 
Il meccanismo è stalo spiega 
to nei dettagli durante la nu 
mone dei Cobas I docenti sa 
ranno convocati per gli scruti 
ni II preside verificherà i pre 
senti e gli assenti I nomi dei 
primi saranno notificati al 
provveditorato e quindi saran 
no quelli destinati ad essere 
nominati commissari ad acta 
Come sottrarsi a queslo prov 
vedfmento7 Notificando pn 
ma dell inizio degli scrutini di 
essere in sciopero o più sem 
piicemente non presentando 
si alla riunione Insomma met 
tendo il preside di fronte al 
fatto compiuto 

Molti dubbi e domande so
no venute dagli insegnanti ad 
alcuni e stata fornita una n 
sdosta immediata agli altn -

Un momento dell'assemblea dei professori 

per esempio sulla posizione 
particolare dei precan - ver 
ranno forniti ragguagli questo 
pomeriggio dopo aver con 
sultato un avvocato II movi 
mento degli insegnanti infatti 
si trova davanti problemi inim 
magmabili a febbraio quando 
e partita la lotta problemi di 
carattere legale E cosi e slato 
valutato anche se e come tm 
pugnare legalmente la circo 
lare ministeriale rivolgendosi 
al Tar il provvedimento perii 
suo palese vizio di procedura 
(si nfa a leggi del 31 e del 34 

che delegano al prefetto il pò 
tere di nomina dei commissa 
ri) nmanda al reato di usurpa 
zione di potere Chi I ha usur 
pato7 La Falcucci naturai 
mente costringendo gli inse
gnati a diventare «commissari 
ad acta impura* comehadet 
to con una battuta un mse 
gnante 

Nell aula magna del «Duca 
d Aosta* non 51 sono ascoltati 
solo dubbi e quesiti ma anche 
parole di dunsslma condanna 
per 1 giudizi espressi dal segre 
tan nazionali di Cgil Cis) e Uil 

accusati di aver sorretto un 
ministro e un governo che 
non ha fatto nulla per ta scuo 
la se non togliendole 1 fondi 
nelle ultime due leggi fman 
Ziarie Si è ascoltato anche 
I intervento di uno studente 
dei Collettivi politici studente 
schi che ha appoggiato la lotta 
dei Cobas rintracciando 1 mo 
tivi di un sentire comune E 
anche gli interventi di quella 
fetta dei Cobas che avrebbero 
prefento allo sciopero per gli 
scrutini un altra forma di lotta 

lo sciopero bianco in pratica 
I applicazione alla lettera del 
le norme scolastiche che dila
terebbero enormemente , 
tempi di svolgimento degli 
srutim facendoli slittare di 
mesi 

Quanto costa questo scio
pero? «Per ogni scrutinio 
60mila lire* risponde Gildo 
Francatila uno dei fondaton 
dei Cobas E un insegnante ne 
fa più di uno VI rendete conio 
dunque di quanto ci costa 
questa lotta anche sul piano 
economico'» 

Flaminio 

Tafferugli 
nella notte 
del rock 
H I La lunga notte del rock 
len sera allo stadio Flaminio 
e stata disturbata com era pre 
vedibile da alcuni scontri tra 
giovani e polizia A parte qua) 
che solito tentativo di forzare 
le entrate o di scalar il muro 
dello stadio gli incidenti più 
nlenlanti sono avvenuti ali m 
temo Verso te 18 10 dalla In 
buna Nord un gruppo di ra 
gaza ha cominciato a lanciare 
sui poliziotti fermi vicino al 
I entrate pezzi di legno e ba 
rottoli Una macchina della 
polizia e stala danneggiata e 
un poliziotto è nmasto lieve 
mente contuso Le forze del 
I ordine a questo punto sono 
entrate dentro Io stadio men 
tre il concerto era già iniziato 
da un ora Tre giovani sono 
stati fermati C e stato un eli 
ma di tensione per alcuni mo 
menti 

Fuon nel frattempo si assi 
steva ad alcuni spostamenti 
forse •strategici- di camio 
nette ed autoambulanze in un 
frenetico su e gtu di polizia in 
borghese e in divisa Molti ra 
gazzi arrivavano in quel mo 
mento mostrando con evi 
denza il biglietto altn si aggi 
ravano speranzosi di trovare 
gli immancabili bagarini Tra 
gli isolati casi di assalto allo 
stadio e è da segnalare il «vo 
lo* di cinque metri che alle 
20 è costato ad un ragazzo 
quaranta giorni di prognosi 
Lo spiegamento di forze di 
polizia era piuttosto imponen 
te da -grandi occasioni* In 
fatti olire ai timori di tafferugli 
che ultimamente dopo gli in
cidenti di Roma e Milano tor 
nano a farsi sentire e era in 
ptu un comunicato di Lotta 
continua che nchiedendo 
I ingresso gratuito sin dal po
meriggio e la riduzione delle 
forze dell ordine addossava 
la responsabilità di eventuali 
incidenti alle autontà comu 
nali Ma, proprio per evitare 
problemi alle 21 00 sono stati 
aperti 1 pnncipali cancelli d in 
gresso e pochi minuti dopo e 
inizialo lo spettacolo degli u2 

————— Proposta di legge popolare per risanare le borgate 
Oltre duemila cittadini hanno già aderito all'iniziativa del Pei 

«Ai Comuni i soldi del condono» 
Usare 1 soldi del condono per le borgate E la 
proposta di legge popolare promossa dal Pei Già 
duemila cittadini hanno firmato I iniziativa Gli 
obiettivi principali portare acqua luce e fogne nel
le borgate che rientrano nella sanatoria e realizza
re scuole, parchi, centri sociali e sportivi, valonzza-
re il patrimonio ambientale e archeologico della 
periferia 

• • In poche ore hanno rac 
collo duemila firme Chiedo 
no che 1 soldi del condono 
siano utilizzati per risanare le 
borgate per mettere luce ac 
qua e fogne dove mancano 
per dare ai cittadini scuole e 
verde per rendere la città più 
vivibile Per questo oltre due 
mila cittadini si sono messi in 

Tasse 

Poste aperte 
per l'Irpef 
fino alle 17 
del 1° giugno 
• • Per pagare ! Irpef e 1 llor 
e e tempo fino alle ore 17 del 
primo giugno La direzione 
provinciale delle Poste ha de 
ciso di prorogare 1 orano per 
consentire al pubblico di ef 
(ettuare più agevolmente 1 ver 
samenti in conta corrente Gli 
uffici che osserveranno que 
sto orano sono Roma Appio 
Roma Aurelio Belsito Eur 
Montesacro Nomentano 
Ostiense Prati Torpignattara 
Vaglia risparmi Lido di Ostia 
centro Civitavecchia centro 
Albano Laziak Frascati cen 
tro Pomezia Tivoli centro 
Velletn centro Anzio Inoltre 
presso gli uffici sopra indicati 
e presso I ufficio Roma centro 
corrispondenze I orano e 
esteso Imo alle ore 21 per il 
servizio di accettazione delle 
raccomandate 

fila ed hanno voluto scrivere 
anche il loro nome sotto la 
proposta di legge di iniziativa 
popolare promossa dal Parti 
to comunista per fermare «la 
rapina» del pentapartito che 
ha preso dai cittadini 1 soldi 
del condono e non ha dato 
loro 1 servizi di cui avevano 
diritto ma neppure le licenze 

Regione 
Maggiori 
contributi 
alle imprese 
artigiane 
WKK II consiglio regionale del 
Lazio ha riapprovalo ieri mal 
lina una sene di leggi rinviate 
con osservazioni dal gover 
no Fra esse le agevolazioni 
contributive e creditizie a fa 
vore delle imprese artigiane e 
le «norme per la costituzione 
I organizzazione e il funziona 
mento delle commissioni prò 
vinciali della commissione re 
gionale per 1 artigianato» 

L importanza dell approva 
zione di quesl ultima legge è 
stata sottolineata dal comuni 
sta Angiolo Marroni che I ha 
redatta con 1 assessore Enzo 
Bernardi «Con questo prowe 
dimento - ha detto Marroni 
gli artigiani dopo le elezioni 
per le commissioni potranno 
autogovernarsi ed avere la 
possibilità di proporre leggi 
ed esprimere pareri" 

promesse Finora il Comune 
ha ncevuto 260mila domande 
di condono e ha dato nsposta 
solo a 200 di queste In per 
centuale e meno dell 1 per 
mille Continuando con que 
sto ritmo riusciranno ad otte 
nere la sospirata licenza 1 ni 
potini di quelli che 1 hanno 
chiesta 

Ma ancora più amaro e sta 
to 1 inganno per chi sperava 
che pagato il condono avreb 
be avuto in cambio li diritto a 
diventare cittadino a pieno ti 
tolo Finora ti governo ha nce 
vuto dalla capitale 800 miliar 
di ma per il recupero ambien 
tale e urbanistico delle fasce 
più degradate di Roma da 
quando e e la giunta Stgnorel 

lo non e stata spesa una lira 
Tra il 1976 e 181 furono inve 
stiti dalla passata amministra 
zione mille miliardi per co 
struire fogne acquedotti stra 
de Erano gli interventi più ur 
genti Altre opere le scuole 1 
centri sociali 1 mercati dove 
vano essere realizzati per dare 
alle borgate la stessa dignità 
delle altre zone di Roma Ma 
da quando la De governa il 
Campidoglio tutti gli interventi 
di risanamento sono stati 
bloccati 

I comunisti dai banchi del 
I opposizione erano riusciti ad 
imporre che nel bilancio 86 
venissero messi a disposizio 
ne almeno 40 miliardi per prò 

seguire il piano borgate Ma 
questa giunta e stata capace 
di non spendere neppure 
quelli 

Degli 80 piani particotareg 
giati solo 12 sono stati fman 
ziati sempre grazie alla pres 
sione dell opposizione ed è 
stato cosi almeno possibile 
sbloccare 1 lavori per gli allac 
ci 

A Roma i fondi del condo
no potrebbero servire anche a 
vaionzzare il grande patnmo 
nio ambientale e archeologi 
co di cui e ricca la penfena e 
che oggi è in uno stato di de 
grado e di abbandono peren 
nemenfe minacciato dagli in 
(eressi della speculazione edi 
lizia 

Senza 
l'eliambulanza 
troppi morti 
sulle strade 

Settecento persone ogni anno perdono la vita sulle strade 
che portano a Roma Colpa dell imprudenza e dell incapa 
cita di molti automobilisti ma è colpa anche del pessimo 
servizio di soccorso della nostra Regione La denuncia 
questa volta viene dai pnman e dai diretton sanitari degli 
ospedali romani len durante un incontro stampa hanno 
anche presentato un accordo stretto con I aeronautica 
militare che fornirà 1 suoi mezzi ali ospedale S Camillo 
uno dei pochi fomiti d eliporto Per illustrare le loro pro
poste 1 sanitari dell ospedale hanno organizzato un soc
corso simulato coli elicottero dell aeronatica 

Telecamere 
sul Circeo 
per prevenire 
gli incendi 

di avviamento restaurate 
è nmasto entusiasta dell 

La direzione del parco ria 
zionale del Circeo ha orga
nizzato un sistema di «avvi* 
stame nto veloce* degli in
cendi sistemando sui punti 
più alti del parco una sene 
di telecamere Come base 
sono state utilizzate le torri 

di recente II presidente dell Ept 
iniziativa 

Gli studenti dell istituto l « 
meo Lagrange sono stanchi 
di studiare in una scuola 
vecchia e malandata. Vo
gliono che riprendano subì 
lo 1 lavori per ristrutturare le 

_ _ _ _ ^ _ _ _ _ _ ^ _ _ aule tenni da due anni 
• ^ • « • • • • • • • • • • ^ • • • • ^ • • • • « B Chiedono anche campi 
sportivi laboraion e attrezzature Per questo domani mat
tina hanno organizzato un assemblea nel cortile del loro 
istituto AH assessore della scuola e ad un rappresentante 
del Provveditorato gireranno la loro richiesta 

Una scuola 
dimezzata per 
gli studenti 
del Lagrange 

Non si fermano 
le proteste 
allaLuiss 

Gli studenti della Luiss sono 
(ornali ancora davanti ai 
cancelli della Ubera univer 
sita degli studi sociali a pro
testare contro la decisione 
del rettore di chiudere le iscrizioni per la laurea di scienze 
politiche «Paghiamo fior di milioni per avere una laurea 
qualificata - spiegano gli studenti non per una laurea in 
estinzione Per adesso protestano in piazza ma nel loro 

calendario di rimostranze ci sono anche gli appuntamenti 
con la persona giusta » 

Ai «verdi» 
non piacciono 
I manifesti 
diCkdolina 

L associazione «Amici della 
terra» ha protestalo perché 
1 primi manifesti di propa
ganda elettorale di Ciccioli 
na pornodiva e candidata 
radicale sono stati affìssi tra 
I altro anche sui muri di cln-

««•^•^•••••^w""»^»^» ta della tenuta presidenzia
le di Castelporziano Paolo Guerra consigliere nazionale 
dell associazione ha colto al balzo I occasione per preti 
dere carta e penne e senvere personalmente a Occialini 
L ha invitata a servir» esclusivamente degli spazi elettorali 

È vero che anche i leader 
nazionali del pentapartito si 
sono lasciati andare a qua! 
che «caduta di stile» ma 
«qui nei Lazio - dice Mano 
Quadrucci capogruppo co
munista alla Regione a pro* 

•"••••-•"••••••——•"•—•— posilo degli insulti rivolti 
dal coordinatore della De al suo collega socialdemocrati
co - il pentapartito ha proprio toccato il fondo» Le pole
miche tra 1 due esponenti comunque non sono ancora 
finite len alle accuse di «avere perso il lume della ragione» 
ha risposto al coordinatore Psdì Ruggero Fuletti dicendo 
•Il senatore D Onofno ncorre agli insulti perché è a corto 
di argomenti» 

Il pentapartito 
nel Lazio 
«ha toccato 
il fondo* 

Tor Tre Teste: 
presidiate 
le case vuote 

hanno diritto alla casa 
assegnazione Hanno 
cedano «strane cose* 

Gli assegnatari delle case 
popolari di Tor Tre Teste da 
quasi una settimana sono 
davanti alle abitazioni che 
probabilmente andranno 
ad abitare Chiedono che 
sta pubblicata subito la gra 
duatona degli inquilini che 

e che siano accelerate le pratiche di 
paura che in periodo elettorale sue 

CARLA CHELO 

Rapina in banca 
Feriscono il metronotte 
e portano via 
novanta milioni 

Il metronotte ferito d i ante la rapina 

• • Se I e cavata con un 
grosso bernoccolo in testa e 
molta paura ma per la guardia 
giurata Antonio Grulli 45 an 
ni ieri sarebbe potuta finire 
davvero male Luomo era di 
servizio davanti alla filiale del 
Credito Italiano in via Prene 
stina 357 che len mattina è 
stata rapinata da quattro per 
sone I rapinaton avevano il 
gnlletto facile tanto che del 
tutto inutilmente hanno spa 
rato alcuni colpi di pistola in 
aria terrorizzando 1 numerosi 
passanti Intorno alle 11 men 
ire uno del gruppo faceva il 
palo un altro entrava nella 
banca fingendosi un normale 
cliente L accesso alla filiale 
del Credito Italano di via Pre 
nestina è regolato da una gab 
bia speciale a due porte che si 
comanda dall interno Mentre 

il complice dentro la banca 
azonava un dispositivo di si 
curezza antincendio che per 
mette I apertura concempora 
nea delle due porte 1 due al 
1 estemo sono saltali addosso 
alla guardia giurata sparando 
in aria In quegli attimi conci 
tati la vita di Cimili e stala ap
pesa ad un filo Mai rapinatori 
si sono limitati a colpirlo al ca 
DO col calcio di una pistola e 
ad immobilizzarlo I tre bandi 
ti sono quindi entrati nella 
banca dove hanno fatto alza 
re le braccia ai clienti e agli 
impiegati (una quindicna di 
persone in tutto) e hanno por 
tato via circa 90 milioni Poi 
due sono fuggiti a piedi e due 
a bordo di una moto di grossa 
cilindrata Antonio Grulli è 
stato medicato ali ospedale 
San Giovanni ne avrà per otto 
giorni 

Inquinamento 
Acquedotto 
funzionari 
Acea 
sotto accusa 
• • Per non aver segnalato 
alle autorità sanitane locali 
I esistenza di una piantagione 
non autorizzata in un terreno 
sovrastante falda idrica tre 
funzionari dell «Acea» sono 
stati incriminati dal pretore 
Gianfranco Amendola che li 
ha accusati di omissione in al 
ti d ufficio A finire nei guai 
con la giustizia sono stati 11 ca
po reparto del servizio di vjgi 
lanza delle zone di nspetto 
delle falde ìdnche Adelio Ca-
meli e due addetti al control
lo sull acquedotto «Nuova 
Vergine» che approvvigiona 
d acqua un ampio settore del 
quartieri a sud della capitale 
L indagine fu avviata dopo la 
segnalazione della presenza 
di una piantagione di colza, 
trattata con diserbanti e con
cimi velenosi in un area so
vrastante ta falda idnca della 
sorgente nella zona di Salo 

l'Unità 
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